

大阪市立 千本小学校

所在地 西成区千本中2丁目8-8
 電話番号 6651-6464



校長からのメッセージ / 千本小学校長 長谷 由紀夫

大正9年に創立され、令和2年に創立100周年を迎えた歴史と伝統のある学校です。
 学習園や二子山周辺の芝生や遊具、運動場で子どもたちは、元気いっぱい遊んでいます。
 「よく考え 進んで学ぶ」「思いやりがあり 助け合う」「たくましく 最後までやりぬく」ことができる千本っ子を育むため、教職員一同、力を合わせて日々教育活動に励んでいます。
 日々の活動や詳細は、学校HPをご参照ください。

教育目標・方針

《めざす子ども像》

- 一、よく考え 進んで学ぶ子
- 一、思いやりがあり 助け合う子
- 一、たくましく 最後までやりぬく子

[学校経営の重点]

豊かな心を持ち、自ら考え、意欲的に取り組む子どもを育てる

運営に関する計画の概要

- あいさつを広め、子どもたちが安心して楽しく登校できる学校づくりに取り組む。
- 協働的な学びをととして、学力、体力の向上に取り組む。
- 学校生活における ICT 機器の活用を推進する。

授業の内容(特記事項)

地域の方々と連携した学習活動がたくさんあります。特に6年生で実施する落語体験学習は、日本の文化を深く知るだけでなく、友だちと協働して作品を完成させられる魅力のある活動です。

国語	算数
60	57

平均正答率(%)

令和5年度 全国学力・学習状況調査の概要

本校の平均正答率は、大阪市の平均正答率と比べて、国語で7ポイント、算数で5ポイント下回る結果となった。領域別に見ると、国語の「話すこと・聞くこと」が4ポイント、算数の「数と計算」「図形」が3ポイントと比較的差が小さい。

無回答率については、国語で大阪市平均を下回ったものの、算数で上回ることができた。課題に粘り強く取り組む児童が増えたといえる。

令和5年度 全国体力・運動能力、運動習慣等調査の概要

平均値	握力	上体起こし	長座体前屈	反復横とび	20mシャトルラン	50m走	立ち幅とび	ボール投げ	体力合計点
男	16.30	21.18	36.45	34.18	37.79	9.79	121.67	19.79	48.21
女	16.43	21.22	40.04	35.17	36.04	9.50	120.70	15.83	53.57

体力合計点では、男子は全国平均が4ポイント、大阪市平均が3ポイントを下回る結果、女子は全国平均1ポイント下回り、大阪市平均では1ポイント上回る結果となった。昨年と比較すると、男子は全国平均との差は約1ポイント、女子は約5ポイント縮まった。種目別では男子では、握力・上体起こし・長座体前屈、女子では、握力・上体起こし・長座体前屈・20mシャトルラン・ソフトボール投げで、大阪市平均を上回った。一方、反復横跳びと立ち幅跳びでは、男女ともに下回った。また、男子では20mシャトルラン・50m走・ソフトボール投げでも下回った。

学校協議会会長からのメッセージ

校庭の西側には、芝生が広がり、二子山で楽しく走り回る子どもたちの姿がよく見られます。この元気な子どもたち一人一人のよさを褒め、伸ばし、大切にはぐくんでいきたいと考えています。

会長 東野 正嗣

P T A会長からのメッセージ

親子孫3世代が通う家庭も多く、地域に根ざした学校です。子どもたちの健やかな成長のために学校・PTA・地域で力を合わせて活動しています。また、会員同士の交流も大切にし、様々な取り組みも実施しています。

会長 松元 晃斗

主な学校行事

- 4月 入学式
- 5月 春の遠足
- 7月 林間学習(5年)
- 10月 運動会 秋の遠足 修学旅行(6年)
- 11月 学習発表会・作品展を隔年
- 3月 卒業式

標準服



学校行事



体操服



教室(授業風景)



体育館・講堂



グラウンド(運動会)



遠足



学校からのアピールポイント

本校には、美しい芝生が広がっています。休み時間には子どもたちの遊び場となっている大切な場所です。そのため、地域の方々と各学年の子どもたちが1年に1回、芝生の管理作業に取り組んでいます。